



びわ北小学校だより

教育目標 「心豊かでたくましい実践力のある子どもの育成」
 ～子ども一人ひとりのよさを生かして～
 学校の合言葉 笑顔 元気 感動 びわ北小



2学期 元気にスタート！

大雨が続き少し涼しくなったのも束の間、厳しい残暑の中でのスタートになりました。久しぶりに会った子どもたちは、とてもよい表情をしていて、元気に登校してきました。家庭や地域で、充実した夏休みを過ごしたことが伝わってくるようでした。

しかし、緊急事態宣言下での学校生活のスタートとなり、油断できない状況が続いています。様々な感染症対策を講じているところですが、今一度子どもたちと感染症対策を確認しながら、感染レベルに合わせた対応を工夫していきたいと考えています。

また2学期は、運動会やマラソン大会、富田人形発表会、作品づくりなどの行事や学習が予定されています。子どもたちの安心・安全を第一に学びを進めていきます。状況によって急な変更等がありますこと、ご理解いただきますようお願いいたします。

2学期も、ご支援やご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



2学期 取り組みの重点

～笑顔・元気・感動 びわ北！～

○学習について

- ①言葉の力を育てる
 - ・書くことに親しむ
 - ・必要なことや主旨を読み取る
 - ・週末読書の推進
- ②学習の習慣づくり
 - ・基礎基本を大切に（音読・読書・計算・漢字）
 - ・自主学習の推進（上学年）
 - ・iPad を活用した学習に親しむ（2年以上）



○生活について

- ・みんなで取り組む感染症対策
- ・自分やまわりの人を大事にする
- ・高学年のリーダー体験を

子どもたちの主体的な取組を応援していきます。

学校での感染症対策

- 昇降口の外で、健康状態チェック表を確認します。同居のご家族の健康状態もご記入よろしくお願い致します。
- 手指消毒、手洗い、換気、共有部分の消毒も引き続き行います。
- 1m～2mの距離をとるように働きかけています。休み時間になると、近くによって遊びますので、声をかけているところです。
- 家庭科の調理、音楽科の合唱やリコーダー・鍵盤ハーモニカの学習は、当面見合わせます。
- 熱中症対策と並行して、マスクの着脱の指導を続けます。マスクをとった時は、しゃべりません。
- 校外学習や外部との交流は、9月中は見合わせます。
- 2年生以上は、iPad を活用した学習に取り組みます。



始業式でもう一度
確認しました

工夫を凝らした力作が並びます



☆9月の主な予定

～9月1日現在～

- 1日(水) 避難訓練②
- 10日(金) 友だちの日
- 20日(月) 祝日：敬老の日
- 23日(木) 祝日：秋分の日
- 27日(月) クラブ活動⑥



※校外学習や外部講師をお招きする活動、読み聞かせは、9月中は実施を見合わせます。

☆10月の主な予定☆

- 15日(金) 運動会前日準備
- 16日(土) 秋季運動会(午前中開催)
- 17日(日) 運動会予備日
- 18日(月) 5年生フローティングスクール
1,2,3,4,6年生は振替休業日
- 19日(火) 5年生のみ振替休業日



おかげさまで、
運動場が大変きれいになりました

※9月18日(土)に予定していた秋季運動会は、10月16日(土)に延期させていただきます。それにともない、10月13日(水)に予定していました祖父母参観は、中止させていただきます。なお、状況によっては、変更になる場合もありますので、ご了承ください。

見えないけれど
あるもの



「星とたんぽぽ」 金子 みすゞ
 青いお空のそこふかく
 海の小石のそのように
 夜が来るまでしずんでる
 昼のお星はめにみえぬ
 見えぬけれどももあるんだよ
 見えぬものでもあるんだよ・・・

きれいに咲いている花、葉をいっぱい茂らせた木、立派な建物…目に見えるものの美しさやすばらしさに目を奪われてしまい、それらを支えるために土の中深く張り巡らされた「根」や「土台」などには、気づかずにいることが多いです。けれども、目に見えないけれどもあるものにこそ、実はとても大事なものが隠されているように思います。

子どもたちの態度や言葉から見えない「思い」に気付いたり、保護者や地域の皆さんの「子どもたちのために、学校のために」という温かな思いに心えたりできるようにしたいと思います。そして同時に、子どもたちにも、目に見えないものの値打ちをしっかりと伝えてきたいと考えます。この詩は、そんな気持ちを思い出させてくれる詩です。

愛校作業

ありがとうございました

